

Banco Centroamericano emite 1er bono social covid en México por 5 mil mdp

El Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), una institución financiera multilateral de desarrollo de la que México es socio, emitió el primer bono social covid en el mercado local, con un vencimiento a tres años y por cinco mil millones de pesos (249.4 millones de dólares).

El objetivo de esta colocación es financiar proyectos sociales elegibles que busquen impulsar la recuperación y la reconstrucción económica requeridas por la emergencia sanitaria por el covid-19 en la región.

“Con esta segunda emisión de Bono Social en 2021, el BCIE busca apoyar el Programa de Emergencia de Apoyo y Preparación ante el covid-19 y su Reactivación Económica para contrarrestar los efectos negativos económicos y de salud que trae la pandemia en Centroamérica”, dijo Dante Mossi, el presidente ejecutivo del Banco Centroamericano de Integración Económica, de acuerdo con un comunicado.

Desde su creación en 1960, el BCIE financió proyectos por más de 31.2 mil millones de dólares en la región centroamericana.

La emisión del bono --con clave de pizarra CABEI 1-21S-- tuvo una sobredemanda total de 1.8 veces el monto objetivo de tres mil millones de pesos (149.6 millones de dólares).

Los papeles devengarán una tasa de interés bruto anual variable, que toma de referencia la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días, menos 30 puntos base, lo que significó el interés más bajo obtenido para ese plazo por un emisor no gubernamental en el mercado mexicano.

La colocación de BCIE forma parte de un programa de deuda que le permitiría recabar hasta ocho mil millones de dólares con notas de mediano plazo a tasa variable, sujeta a legislación extranjera, de acuerdo con documentos presentados en la Bolsa Institucional de Valores (Biva).

Moody's de México y Standard & Poor's asignaron las calificaciones 'Aaa.mx' y 'mxAAA' a las notas, respectivamente, el máximo nivel de grado de inversión en la escala de ambas agencias.

Casa de Bolsa BBVA Bancomer y HSBC Casa de Bolsa fungieron como agentes colocadores de la transacción.

“Esta transacción tuvo un cierre muy exitoso y la emisión cuenta con la etiqueta de Bono Social-covid, ya que los recursos estarán destinados a financiar proyectos que busquen impulsar la recuperación y la reconstrucción económica requeridas por la emergencia sanitaria por el covid-19 en la región”, dijo Álvaro Vaqueiro, director general de la Banca Corporativa y de Inversión de BBVA México, en un comunicado.